

## Precio y Condiciones

### PRECIO AFILIADA/O:

1.232 euros

### PRECIO ACOMPAÑANTE:

1.732 euros

**SUPLEMENTO INDIVIDUAL: 395 €**

#### EL PRECIO INCLUYE:

*Billete de avión Madrid- París-Nantes-Madrid. Tasas aéreas y suplemento de carburante incluidos*

*7 noches en Hotel \*\*\*\* Régimen alimenticio de pensión completa, bebidas no incluidas, Incluidas las tasas locales de alojamiento en habitación doble*

*Servicio de autocar para el desarrollo de las visitas indicadas y traslado desde el punto indicado al aeropuerto de Barajas y viceversa*

*Guía local que acompaña al grupo durante todo el recorrido y realiza las visitas panorámicas de los lugares indicados.*

*Entradas a Playas del desembarco, Mont Saint Michel, Castillo de Brest, Grutas de Morgat., Crucero por el Golfo de Morbihan, Castillo de Josselin, Abadía de Paimpont*

*Guía acompañante desde el origen*

*Seguro de Viaje y Anulación*

**Auriculares para escuchar cómodamente a nuestro guía durante sus explicaciones**

## RESERVAS

### INSCRIPCIONES Y RESERVAS:

senior@satse.es

### SINDICATO DE ENFERMERIA SATSE

Tel.: 914547236

Cuesta de Santo Domingo 6  
28013 Madrid

[WWW.VIVESATSE.ES](http://WWW.VIVESATSE.ES)

#### FORMA DE PAGO:

Para formalizar la inscripción y la reserva de plaza se ingresará entre la fecha de reserva y **antes del 24 de JULIO la cantidad de 616 euros en caso de afiliación u 866 euros en caso de acompañante**, en la siguiente cuenta del Sindicato de Enfermería

**ES80-2085-5202-7803-3104-9636.**

**TITULAR: Sindicato de Enfermería**

**Se indicará, en el concepto, el nombre y apellidos de la persona afiliada**, el número de personas que viajan. Ej. María García Fernández (2).

**El resto del pago se realizará antes del 2 de septiembre de 2024** en el mismo número de cuenta.

#### NOTAS IMPORTANTES:

*El orden de las visitas podría variar sin que ello altere el contenido del programa*

# BRETAÑA Y NORMANDIA

**Del 3 al 10 de octubre de 2024**



Sindicato  
de Enfermería  
[www.satse.es](http://www.satse.es)

**Plazas limitadas. Estas se adjudicarán según recepción del ingreso bancario**

**ORGANIZACION TÉCNICA:  
VIAJES TRAVELEUS S.L.**  
CICMA 3299—CIF: B-76131986



**C/ Condado de Treviño, 2 Local 2  
28033 MADRID**

**Telf. 91 3540910 – Fax. 91 3653911  
[grupos@traveleus.com](mailto:grupos@traveleus.com)**

## ITINERARIO:

### 1º DIA ORIGEN-PARIS- ROUEN-CAEN

Presentación a la hora indicada para proceder al traslado al aeropuerto para realizar trámites de facturación y embarque en vuelo con destino a París. Llegada y salida en autocar hacia **Rouen (a 130 kms. de París)**, capital de la Alta Normandía, era la segunda ciudad más importante de Francia durante la Edad Media, por lo que toda su zona central data de esa época y ha conservado desde entonces la arquitectura típica en esta zona. El casco histórico, así como la estación del tren, se encuentran íntegramente en la rive droite, orilla derecha. La espectacular catedral gótica se encuentra en medio de una plaza bastante próxima a los muelles del Sena, nada lejos de la calle central del casco viejo, la calle del Gran Reloj (Gros Horloge), el otro punto emblemático de la ciudad. En esta ciudad el 9 de enero de 1431, fue condenada a la hoguera y martirizada por bruja y hereje, en la Plaza del Mercado, Juana de Arco. Tenía 19 años. realizaremos una visita de esta ciudad, y después el almuerzo. Continuación hacia Caen, llegada al hotel, entrega de llaves, cena y alojamiento.

### 2º DIA CAEN-PLAYAS DESEMBARCO

Desayuno en el hotel y visitaremos la ciudad histórica de Guillermo el Conquistador. En el que veremos el Castillo, la abadía de los Hombres, la iglesia de St. Esteban y el Memorial de Caen. Almuerzo en ruta y visita de las **playas normandas de Utah Beach y Omaha Beach**, donde se produjo el desembarco americano durante la Segunda Guerra Mundial, visitando el **Cementerio Americano y Point de Hoc**, donde se produjo el primer desembarco continuación hacia Alojamiento y **cena** en el hotel en Caen.

### 3º DIA MONT ST MICHEL-ST MALO

Desayuno y salida al **Mont St. Michel**, inmenso bloque granítico de cerca 1 Km. de circunferencia y 80 metros de altura, enclavado en el mar, al que solo se podía acceder durante la marea baja, en el que se encuentra el Monasterio, majestuoso conjunto arquitectónico del periodo gótico. Almuerzo en ruta. Nos dirigiremos a **St. Malo**, preciosa ciudad amurallada, con el puerto encerrado en unas dársenas en el interior de la ciudad, y protegidas frente a cualquier elemento externo, enemigo o meteorológico, y disfrutaremos de un paseo con su magnífico ambiente. A media tarde, continuación de viaje hacia Rennes, efectuando un paseo por el viejo Rennes, antes de dirigirnos al hotel. **Cena** y alojamiento en Rennes.

### 4º DIA. —RENNES-PAIMPONT-BOSQUE-TUMBA DE MERLIN—CASTILLO DE JOSSELIN

Desayuno en el hotel y salida para visitar la **Abadía de Paimpont**, y a continuación el almuerzo en restaurante y por la tarde seguiremos con la visita de la ciudad de **Josselin y su imponente Castillo**, de regreso visitaremos el pequeño pueblo de **Malestroit**, breve parada y regreso a Rennes. Cena y alojamiento.

### 5º DIA .-RENNES/CORNISA BRETONA/GUIMILIAU/BREST

Desayuno y salida hacia Dinan, bella población con construcciones de adobe y madera, donde pasaremos por su casco histórico, para proseguir hacia la encantadora población de Perros Guirec, en la que **almorzaremos**. Por la tarde, continuaremos por la Cornisa Bretona, llamada la costa del granito rosa, con sus bellas y espectaculares formaciones rocosas en los acantilados sobre el mar, para proseguir por Guimiliau donde veremos su recinto parroquial con un típico Calvario bretón, y llegada a Brest en el Finisterre francés, ciudad prácticamente destruida durante la II Guerra Mundial, a última hora de la tarde.

**Cena** y alojamiento en el hotel en Brest.

### 6º DIA. - BREST/PENÍNSULA DE CROZON/QUIMPER

Desayuno y visita del centro de la ciudad y el castillo. La primera ciudad fundada, fue una fortaleza romana (250-350). Esta ciudad se mantuvo bajo el dominio de los reyes de Inglaterra y de los duques de Bretaña, antes de volverse francesa durante el reino de Francisco I. La totalidad de su antigua ciudad histórica desapareció bajo las bombas americanas, cuando expulsaron a los alemanes en 1944. **El castillo**, situado junto al puerto militar, fue construido en el S.XII cimentado sobre los restos de un castro romano. Continuación a la encantadora población de **Le Faou**, puerta de entrada a la Península de Crozon, que bordearemos por el norte hasta llegar a **Crozon**, y alcanzar la punta de los españoles, con la vista frente a Brest. **Almuerzo** en la pintoresca población de Camaret y por la tarde, pasaremos por Morgat, y si la meteorología lo permite, **visitaremos en barca sus grutas**. De regreso al hotel nos detendremos en la pintoresca población de Locronan. Denominada la "petite cité de caractère", pequeño pueblo con carácter. El tiempo no pasa, las casas y calles siguen como hace siglos. Salida a Quimper. **Cena** y alojamiento en el hotel.

### 7º DIA.- QUIMPER/CARNAC/MORBIHAN/VANNES/NANTES.

Desayuno y salida hacia Quimper, una de las poblaciones más bellas de la región, con sus pintorescas construcciones y la Catedral de St. Corentin. Una de las tres catedrales de estilo gótico existentes en Bretaña. La catedral está consagrada a san Corentin, patrón de Quimper y primer obispo de la ciudad. Al mediodía seguiremos hacia Locmariaquer, para ver los **alineamientos megalíticos de Carnac**. Este conjunto megalítico, alberga un importante número de monumentos entre los que destacan dólmenes, menhires, túmulos, etc. Algunos muy conocidos, como el Grand Menhir Brisé o la Table des Marchand. Todos estos monumentos son de época Neolítica. **Almuerzo**. Por la tarde, saldremos en barco para atravesar el **Golfo de Morbihan**, viendo la isla de los monjes, y llegada a Vannes, en la que efectuaremos un paseo por la ciudad encerrada en sus murallas, con la Catedral y sus bellas casas de adobe y madera. A última hora de la tarde, llegada a Nantes, la capital histórica de Bretaña. Llegada al hotel. **Cena** y alojamiento.

### DIA 8º NANTES- ORIGEN

Desayuno y visita de Nantes, destacando de esta *el* Castillo de los Duques de Bretaña, la catedral de San Pedro y San Pablo, la antigua isla Feydeau, con sus bellas construcciones. La ciudad es conocida como la "Ciudad de los Duques". Aquí nacieron la reina Ana de Bretaña (1477-1514) y el novelista Julio Verne (1828-1905). El Castillo Ducal, se construyó en 1466, ocupando el solar del antiguo castro romano. La Catedral de San Pedro es de estilo gótico tardío, empezó a construirse en 1434 y se terminó en 1893, lo que representa nada menos que 457 años de obras. En 1972 quedó arrasada por un incendio, pero fue restaurada. La antigua isla Feydeau, Era una isla pantanosa que se parceló a principios del s. XVIII para los comerciantes que se habían enriquecido con el tráfico de esclavos. Los edificios, muy elegantes (balcones, mascarones) y parecidos entre sí, parecen desafiar a veces las leyes del equilibrio (se debe a la escasa consistencia del suelo). En la actualidad, la isla ya no es una isla, puesto que al rellenar los brazos del Loira (1926 y 1938) quedó unida a la ciudad y a la hora indicada traslado al aeropuerto, trámites de facturación y embarque en vuelo con destino al origen, llegada, traslado al origen y **FIN DEL VIAJE Y DE NUESTROS SERVICIOS**.